VGH lädt zum Tag der offenen Tür

KASSEL. Beim Hessischen Verwaltungsgerichtshof (VGH) am Brüder-Grimm-Platz in Kassel findet am Freitag, 20. März, ein Tag der offenen Tür statt. Neben einer Berufungsverhandlung (Beginn um 11 Uhr) wird ab 14 Uhr eine Podiumsdiskussion stattfinden, zu der auch die hessische Justizministerin Eva Kühne-Hörmann ihre Teilnahme zugesagt hat.

Zeitplan:

10 Uhr: Begrüßung durch Dr. Karl Hans Rothaug, Präsidente des VGH.

10.15 Uhr: Überblick über das verwaltungsgerichtliche Verfahren (Zuständigkeiten, Verfahrensablauf, Rechtsmittel).

11 Uhr: Mündliche Verhandlung vor dem 8. Senat in einem Berufungsverfahren (Streit zwischen Angehörigen der Industrie- und Handelskammer Kassel über die Zulässigkeit von Äußerungen des Deutschen Industrie- und Handelskammertages zur Kernenergie sowie zum Arbeitsund Sozialrecht).

12.15 Uhr: Verkündung einer Entscheidung, anschließend Fragen an das Gericht.

14 Uhr: Podiumsdiskussion zum Thema "Verwaltungsgerichtlicher Rechtsschutz gegen staatliches Handeln – Neue Herausforderungen und Perspektiven". (use)

VGH, Brüder-Grimm-Platz 1, Kassel.